

WARTA

Danramil Mertoyudan : Semua Calon Harus Siap Terpilih dan Siap Tidak Terpilih

Rony - MAGELANG.WARTA.CO.ID

Nov 4, 2022 - 13:08



Danramil 11/Mertoyudan memberi sambutan saat acara kesepakatan damai dan penyampaian visi misi calon Kepala Desa Banyurojo di Wisma Nugraha

MAGELANG, - Tiga Calon Kepala Desa Banyurojo Kecamatan Mertoyudan mengucapkan, menanda tangani ikrar kesepakatan damai dan menyampaikan

visi misi calon kepala desa di Wisma Nugraha, Jumat (04/11).

Sesuai mengucapkan dan menanda tangani ikrar, dihadapan panita, pendukung dan undangan, ketiga calon menyampaikan visi dan misi calon secara bergantian sesuai dengan nomor urut calon.

Sesuai tahapan, pelaksanaan pemungutan suara pilkades akan dilaksanakan pada hari Minggu, 6 November 2022. Ketiga calon akan memperebutkan 7.685 suara, jumlah tersebut adalah jumlah daftar pemilih tetap (DPT) yang sudah ditetapkan oleh panitia. Panitia pemilihan menyiapkan 20 tempat pemungutan suara (TPS) di seluruh wilayah Desa Banyurojo.



Pilkades tahun 2022 ini diikuti oleh 3 calon, mereka adalah, Angga Saputra, Musanto dan Iksan Maksun. Nama terakhir adalah calon incumbent.

Danramil 11 Mertoyudan Kapten Arm Masudi Pitoyo yang hadir bersama unsur Muspika lainnya berharap agar seluruh tahapan pilkades bisa berjalan dengan aman dan lancar.

"Saya mendukung dan turut menandatangani ikrar kesepakatan damai, tolong dipedomani dan dilaksanakan secara konsisten dan konsekuen" pinta Kapten Pitoyo.

Lebih lanjut Kapten Arm M Pitoyo berharap agar para calon hendaknya siap secara menyeluruh, siap terpilih dan siap tidak terpilih. Karena sesungguhnya pemilihan kepala desa ini adalah menjadi tonggak awal untuk menuju kepemimpinan kedepan.

Senada dengan Danramil, Camat Mertoyudan Daryoko Umar Singgih meminta agar pelaksanaan pilkades berjalan dengan aman, sesuai aturan dan bermartabat.

Daryoko juga meminta agar visi misi calon yang sudah disampaikan hendaknya direalisasikan seandainya terpilih nantinya.

"Dan yang paling penting, bagi calon yang terpilih supaya merangkul seluruh warga, baik yang mendukung saat pemilihan dan yang menjadi kompetitor, agar kedepan Banyurojo menjadi desa yang nyaman, aman dan damai serta bermartabat," tutup Camat Mertoyudan.

pen0705/R-11